

Büroleiter des Bürgermeisters und Pressesprecher der Kolpingstadt Kerpen nach 41 Dienstjahren verabschiedet

Bürgermeister stellt Nachfolger vor

Kerpen, 23.09.2021

Zum 30.09.2021 scheidet der Büroleiter des Bürgermeisters, Pressesprecher und Datenschutzbeauftragte Erhard Nimtz (63) aus dem aktiven Dienst bei der Kolpingstadt Kerpen aus. Zunächst tritt der Kerpener in die passive Phase der Alterszeit ein, bis er dann zum 01.01.2023 in den endgültigen Ruhestand geht.

Nimtz begann seinen Dienst bei der Kolpingstadt Kerpen am 01.11.1980 als Stadtinspektoranwärter. Nach Stationen im Personalamt und Ratsbüro sowie seiner Bestellung zum Datenschutzbeauftragten übernahm er 2011 die Büroleitung der damaligen Bürgermeisterin Marlies Sieburg und wurde gleichzeitig Pressesprecher. Bürgermeister Dieter Spürck übernahm Nimtz in gleichen Funktionen nach seiner ersten Wahl zum Bürgermeister im Jahr 2015. Daneben war er über 20 Jahre als Leiter des Wahlbüros für die Durchführung sämtlicher Wahlen sowie Bürgerbegehren und –entscheide verantwortlich.



Bürgermeister Spürck würdigt die geleistete Arbeit für die Kolpingstadt: „Auf Erhard Nimtze konnte ich mich immer verlassen. Sein Fachwissen, seine Kompetenz und seine Loyalität verbunden mit seiner ruhigen und sachlichen Art wusste und weiß ich sehr zu schätzen. Auch zwischenmenschlich war das Verhältnis stets freundlich.“

Nimtze über seinen Abschied: „Ich verlasse die Stadtverwaltung mit einem weinenden und einem lachenden Auge. Ich habe stets gerne für die Kolpingstadt gearbeitet und mir dabei eine Portion Idealismus bewahrt. Vor allem als gebürtiger Kerpener war es mir ein Anliegen, mich für die Stadt und die hier lebenden Menschen einzusetzen und zum Gelingen eines funktionierenden Gemeinwesens beizutragen.“

Als Nachfolger stellte Bürgermeister Spürck den Stadtverwaltungsrat Harald Stingl (53) vor. Der ebenfalls gebürtige Kerpener soll in Kürze die Leitung des Bürgermeisterbüros und die Funktion des Pressesprechers übernehmen, sobald bestimmte formelle Verfahrensvoraussetzungen erfüllt sind.

Harald Stingl steht seit mehr als 35 Jahren im Dienst der Kolpingstadt. Er hat den Verwaltungsberuf von der Pike auf gelernt. Er absolvierte sowohl die Ausbildung zum mittleren als auch zum gehobenen Beamtenamt. Tätig war Stingl bisher in der Abteilung Rats- und Öffentlichkeitsarbeit sowie der Personal- und Organisationsabteilung. Zurzeit leitet er erfolgreich die Abteilung Sport, Bäder und Städtepartnerschaft.

„Mit Harald Stingl tritt ein gestandener und erfahrener Verwaltungsfachmann die Nachfolge als mein Büroleiter und Pressesprecher an. Ich bin überzeugt, dass er nach angemessener Zeit die Lücke, die Erhard Nimtze hinterlässt, ausfüllen wird,“ so der Bürgermeister.